

PRESENTACIÓN A LA SEGUNDA EDICIÓN

Afortunadamente, la primera edición de esta obra tuvo una gran acogida. El tema abordado ya se esperaba. No obstante, hay que admitirlo, es necesario continuar explorándolo.

Esta segunda edición acoge las sugerencias de interesados en el propio Instituto y de otros lugares para que se repliegue a temas más teórico-explicativos que de dogmática. A diferencia de la primera edición, la actual no contiene desarrollos propios de la dogmática, como contratos o arbitraje. Se enfoca más a tratar de explicar desde planos más teóricos a la *lex mercatoria*.

Ahora, no sólo se actualizan algunos artículos, sino que se adicionan otros, de otros autores reconocidos, que aportan sus luces a la temática.

Espero que esta nueva edición sea tan bien recibida como la anterior. Gracias mil al Instituto y sus directivos por tomar en cuenta esta vertiente del derecho, en especial a su director, doctor Héctor Felipe Fix-Fierro.

Jorge Alberto SILVA
Octubre de 2012